

DesdeDentro No es un colectivo más, ni otra publicación, es un punto de encuentro entre individualidades con un trabajo común: l@s pres@s en lucha.

Queremos construir un puente solidario entre nuestr@s compañer@s pres@s y l@s que estamos fuera, romper el silencio mediático con el que tapan sus bocas. Hay que derribar sus prisiones, tirando primero el muro de la incomunicación, que las calles sean sus voces aquí fuera, que las paredes griten sus palabras, su lucha es nuestra lucha.



# DesdeDentro n°3

16 de Marzo del 2001

Apdo. 1279 - 18080 Granada

www.sindominio.net/presosenlucha

desdedentro@sindominio.net

**La coherencia de estar contra el sistema carcelario, por su abolición, requiere de la conciencia primordial de estar en contra de toda teoría estatista.**

Es vital para hacer y distribuir el Desdedentro vuestro apoyo. Puedes ayudarnos haciendonos llegar material de oficina (sobres, carpetas, papel, sellos, etc). También pasandote por las kafetas de los viernes en el CSO190

## CNT-ALMERÍA CONTRA EL APOYO A L@S PRES@S

Al parecer, ciertos sectores de la CNT están más preocupados por conservar sus "buenas relaciones" con el gobierno y las burocracias sindicales que por las luchas sociales que se están desarrollando a favor de las personas presas. Nos parece vergonzoso que una organización supuestamente en contra del Estado, y por ende del sistema carcelario, tome estas posturas. Desde aquí, toda nuestra indignación a algo que no merece más comentarios.

Aquí teneis esta carta que ha llegado a nuestras manos dirigida a la Subdelegación del Gobierno.

Estimado Sr:

A lo largo de las últimas semanas están apareciendo en los locales sindicales de c/ Javier Sanz nº 14 y en sus distintas plantas una serie de pintadas con distintos mensajes: A favor de los presos FIES, insultando a los sindicatos, etc...

Queremos manifestarle nuestro malestar por dichos actos y que rotundamente nada tienen que ver con las actividades y mensajes de la Confederación.

Hace unos meses, ya tuvimos que blanquear alguna parte de entre plantas que aparecieron con otros mensajes insultantes, pero de nuevo aparecen otras.

Esperamos que dichos actos cesen y dejar clara nuestra indignación por los mismos.

Estando a su disposición, atentamente:  
Miguel Angel Martinez

Herrera  
Secretario General de la  
Federación Local de CNT- Almería.

Desdedentro 15/3/01

## MÁS REPRESIÓN CONTRA AMADEU CASELLAS

Como sabreis, Amadeu fue trasladado a la fuerza de Can Brians a la prisión de Lleida para que dejara la huelga que estaba llevando a cabo por las reivindicaciones colectivas que son también las suyas. Instituciones Penitenciarias manifestó que ese traslado obedecía a una situación de mutuo acuerdo, pero eso no era verdad, sino que Amadeu fue secuestrado de la prisión de Can Brians a unas horas que no son las habituales para llevar a cabo traslados. Como llevaba más de 30 días de huelga de hambre, su estado de salud empezaba a resentirse y a notar los efectos de la huelga y de las tensiones y violencia que se produjeron por y durante el traslado. A los pocos días de llegar a Lleida, había conseguido un acuerdo por el que sin renunciar a la lucha, tendría posibilidades de conseguir un permiso en Navidad y la libertad condicional en los primeros meses del año que viene.

Como no se fiaba, reclamó ese acuerdo por escrito y los responsables de instituciones se comprometieron a entregárselo tras la visita del equipo de tratamiento. Han pasado ya suficientes días para que los responsables de Instituciones hayan

tenido tiempo de cumplir sus promesas, pero como son tan miserables como parecen, no sólo no las han cumplido, sino que además han abierto tres expedientes disciplinarios contra Amadeu. Un expediente porque el diverso material que recibe supuestamente atenta contra la seguridad del centro y de las personas. Y los otros dos por lo que ellos llaman desobediencia y resistencia al traslado y por amenazas. Ante esto, no ha tenido más opción que retomar la lucha que tuvo que abandonar por las circunstancias y por la falta de salud y se ha puesto de nuevo en huelga de hambre desde el día 9 de marzo del 2001 para reivindicar el respeto a la dignidad de las personas presas y a las cinco reivindicaciones elementales:

\*Fin del FIES, del DERT y de todos los aislamientos.

\*Cese de la dispersión y de las cundas fantasma.

\*Libertad para l@s pres@s con enfermedades incurables o terminables.

\*Libertad para las personas que ya han cumplido 20 años de prisión

\*Aplicación de las medidas alternativas para l@s pres@s con drogodependencias.

Esta nueva agresión contra Amadeu Casellas es una provocación para buscar en él una respuesta que le suponga un incremento cuantitativo de su condena que ya tiene cumplida y con la que le mantiene secuestrado y sometido a continuas situaciones de provocación.

ACOFS 3/3/01

## CADENA PERPETUA ENCUBIERTA PARA LAUDELINO IGLESIAS

El tribunal supremo ha denegado recientemente la refundición de condenas que pedía la defensa de Laudelino Iglesias por la que se hubieran unificado las dos condenas a 20 años a las que esta condenado. De haber sido así podría salir próximamente en libertad, pues según el Nuevo Código Penal para estos casos esta previsto un máximo de 25 años a cumplir y él lleva ya 27 años en las cárceles del estado. Esta decisión muy probablemente responde a que Laudelino no se deja intimidar ni se somete a las provocaciones

y abusos de poder de los carceleros; Por lo que esta «condena» supone una cadena perpetua encubierta.

Desde la plataforma Amaitu comentan que van a seguir con nuevos actos de apoyo como una mani, y una marcha a la prisión de Villanubla. También piden que se le escriban cartas de apoyo (teniendo en cuenta que tiene el correo intervenido) a:

Laudelino Iglesias Martinez  
C.P. Villanubla Modulo 7  
Ctra. Adanero-Gijón Km.94  
47622 Villanubla-Valladolid

## SITUACIÓN DE PEPE REI

Este es un extracto de un comunicado que nos han hecho llegar lxs trabajadorxs de Ardi Beltza:

ANTE SU HOSPITALIZACIÓN POR UNA GRAVE CRISIS CARDIACA, PEPE REI ASKATU!

"Ante la preocupante crisis cardiaca a que su injusto encarcelamiento ha conducido a nuestro amigo, compañero y director, el colectivo de trabajadores y trabajadoras de ARDI BELTZA exige su inmediata puesta en libertad, llama a la ciudadanía a sumarse a esta reivindicación y responsabiliza de lo que pueda ocurrirle a Pepe Rei a quienes, desde altas tribunas periodísticas, políticas y judiciales, le acusaron gratuitamente de un delito que saben no ha cometido, le practicaron un aberrante linchamiento mediático sin derecho a defensa ni réplica y, sabedores además de su delicado estado de salud, lo encerraron en Alcalá Meco, asestando un nuevo golpe a una libertad de pensamiento y de expresión maltrecha desde hace ya tiempo en el Estado español."

## BREVES

Sahmir Halouch Davids, desde el 17 de febrero del 2001, inicia una huelga de hambre de dos días por semana de forma indefinida. Este compañero está preso en Madrid II Alcalá.



**En Puerto I** despues de estar una semana en huelga de hambre a finales de Febrero la abandonaron. Tambien comentan que tienen el correo intervenido y que les han llegado los DesdeDentro que les hemos enviado: han recibido los sobres vacios. La excusa es que II.PP. los califico como «panfletos varios que podrían atentar contra la seguridad del recinto».

### **Y DESPUÉS DE LAS LUCHAS ANTIGLOBALIZACIÓN...¿QUIEN SE ACUERDA DE L@S PRES@S**

Antes que en Seattle explotara el descontento de las masas contra el control internacional del gran capital, en Londres la experiencia ya había tenido éxito. El 18 de Junio se había convocado una manifestación en uno de los centros neurálgicos de la globalización financiera: la milla cuadrada de Londres donde se encuentran desde la bolsa a la mayoría de las sedes de las multinacionales que contro-



lan el cobarro (unos 550 bancos). Los manifestantes cogieron por sorpresa a la policía y en pocas horas se adueñaron de la ciudad, McDonalds, el concesionario de la Mercedes e incluso la Bolsa fueron arrasados. Hubo varias detenciones, y entre ellas algunos cayeron prisioneros de ese sistema que combatían. La policía intento buscar responsable entre algunos de los convocantes: Reclaim the Street (Reclama la Calle) y Corporate Watch (Vigilancia Multinacional). La policía metropolitana publicaría en su pagina de Internet 70 fotos de los mas buscados. El primero de mayo del nuevo milenio fue la otra fecha elegida para las movilizaciones. Al menos una docena de activistas que participaron y fueron encarcelad@s, ya han sido liberados, pero 5 están todavía en la cárcel. En cuanto al 18 de Junio, Kuldip Bajwa está cumpliendo una sentencia de 21 meses que comenzó este febrero. Michael Collins, será juzgado este 3 de noviembre. El negó toda responsabilidad, pero en un vídeo se muestra claramente que participo en el destroz del McDonalds. Se le prevé una senten-

cia de cuatro a cinco años. Matt McDonald fue también sentenciado en agosto con los mismos cargos. Nikki Koole y Paul Revell fueron sentenciados en julio. Este ultimo es uno de los que mas pena tiene por ser acusado del 18-J y del 1-M a la vez. Gareth Williams ha sido juzgado también este septiembre y condenado a 6 meses. Angel Makoly cumple sentencia de 24 meses, Paul Revell de 18, Darryl Walker de 15, Darren Sole y Ashley Warder de 12. Simone Sabeddu es italiano y tiene 14 meses. Matthew Macdonald será puesto en libertad pronto tras cumplir 6 meses de sentencia. Otros 8 activistas, al menos, ya han cumplido su sentencia. Si queréis entrar en contacto con los presos, o brindarles vuestro apoyo, podeis escribirles a estas direcciones:

- Robert Thaxton #12112716, O.S.P. 2605 Stae St, Salem, OR 97310, USA (6 años).
- Kuldip Bajwa, DN7230, HM Prison, Jebb Avenue, Brixton, London, SW2 5XF, England (21 meses)
- Michael Collins, FR6303, H.M.Prison, PO Box 757, Heathfield Road, London, SW18 3HS, England (2 años)
- Nikki Koole, FB6530 HMYOI Feltham, Bedfont Road, Feltham, Middx, TW13 4ND, England (9 meses)
- Angel Makoly FB4689 HMYOI Onley, Rugby CV23 8AP England (24 meses)
- Matthew Macdonald EA4146 HMYOI Huntercombe, Huntercombe Place, Henley on Thames, Oxon RG9 5SB England (6 meses, será liberado en estos días)
- Paul Revell, FR5599, H.M.Prison, PO Box 757, Heathfield Road, London, SW18 3HS, England (18 meses)
- Simone Sabeddu, FB2520, HMYOI Feltham, Bedfont Road, Feltham, Middx TW13 4ND (14 meses, si es posible escríbele a el en italiano).
- Darren Sole, DN9381, HMP Highpoint Stradishall Newmarket Suffolk CB8 9YG England (12 meses).

**InfoKafeta**  
de Apoyo a l@s pres@s en Lucha



**CSO 190 <Camino de Ronda 190> «Graná»**